

**Ecuador:**

Sehr geehrte Frau Generalstaatsanwältin

Es ist unfassbar, dass es einen Bombenanschlag auf Leonela Moncayo gab, eine erst 14-jährige Umweltaktivistin. Doch ebenso empört mich die Untätigkeit der Behörden in diesem Fall. Deshalb möchte ich Sie bitten, mit allen Ihnen zur Verfügung stehenden Kompetenzen dafür zu sorgen, dass dieser Angriff aufgeklärt, die Verantwortlichen vor Gericht gebracht und Leonela Moncayo und ihre Kolleginnen von der Organisation GxA geschützt werden. Leider musste ich erfahren, dass ihnen dieser Schutz verweigert wird, solange sie ihre Aktivitäten fortsetzen.

**China:**

Sehr geehrter Herr Präsident Xi

Ich bin sehr besorgt über die andauernde Inhaftierung der Journalistin Zhang Zhan und möchte Sie um ihre Freilassung bitten. Bitte sorgen Sie dafür, dass sie Kontakt zu ihrer Familie und einem Rechtsbeistand ihrer Wahl halten kann, und dass es keine Drohungen und Repressalien gibt gegen ihre Familie und Menschenrechtler\*innen, die sie unterstützen.

**Simbabwe:**

Exzellenz, Herr Präsident

Zehn Jahre nach seinem "Verschwinden" ist das Schicksal des Journalisten Itai "Peace" Dzamara weiterhin unbekannt. Deshalb möchte ich Sie bitten, unverzüglich eine unabhängige, unparteiische und transparente Untersuchung dieses Ereignisses und des Verbleibs von Dzamara zu veranlassen, um die Verantwortlichen vor Gericht zu bringen. Falls er in staatlichem Gewahrsam ist, müssen die Behörden sofort seinen Haftort bekanntgeben und sicherstellen, dass er weder gefoltert noch anderweitig misshandelt wird.